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Cs presentó mociones contra la corrupción, para ayudas a las familias con hijos 
en edad escolar, y para crear un manual sobre el tratamiento de la posidonia
uCs presentó en el último pleno una mo-
ción en contra de la corrupción y ante un 
posible indulto a José Antonio Griñán, 
condenado a seis años de prisión por pre-
varicación y malversación de caudales pú-
blicos en el escándalo de los ERE de Anda-
lucía. ¿Cómo recibieron el resto de grupos 
esta moción?
Mercé Pairó: Pues todos comenzaron a diva-
gar y a hablar de todo excepto de la corrupción. 
Nosotros lo que queríamos realmente es que 
se instara al Gobierno de España a trabajar 
contra la corrupción que está dejando en muy 
mal lugar a la política. Los políticos deben de-
dicarse a servir a la sociedad y no a enrique-
cerse. Tenemos que cambiar ese concepto. 
En Ciudadanos siempre hemos llevado esto a 
rajatabla y no hemos sufrido casos de corrup-
ción y suponiendo que los hubiéramos tenido 
habríamos actuado con mano dura expulsan-
do del partido a quien lo hubiera cometido. Veo 
mucho cinismo en otros partidos cuando enci-
ma defienden a los suyos y ven normal un caso 
Gurtel o cualquier otro... No a la corrupción, es 
lo que defendemos desde Ciudadanos
Julio Oca: Era muy sencilla la votación. Corrup-
ción sí o corrupción no. Lo curioso fue el resul-
tado: tanto PSOE, Compromís, EU Podemos, 
Red y la concejala no adscrita votaron en con-
tra de la moción, Vox se ausentó del pleno y el 
Partido Popular a pesar de que en su argumen-
tario dijo que iba a votar a favor de la moción a 
la hora de la verdad se abstuvo, pensamos que 
para que no saliera el punto por el voto de cali-
dad del alcalde. La situación fue surrealista, los 
únicos que votamos en contra de la corrupción 
fue Ciudadanos.
Ciudadanos también presentó una moción 
instando al Consell más ayudas a las fami-
lias en materia de educación ¿Qué ocurrió 
en este punto?
Julio Oca: Efectivamente, en la moción instába-
mos al Consell a promover una línea especial 
de ayudas urgentes para las familias con me-
nores en edad escolar para hacer frente a los 
gastos complementarios de los gastos escola-
res: material, comedor, transporte, actividades 
extraescolares. 
Mercé Pairó: Creemos que servicios sociales 
ya se ocupa de las personas en peligro de ex-
clusión social, pero hay otro segmento de la 
población, la llamada clase media que con la 
inflación lo está pasando mal y quedan fuera 
de toda ayuda. Pues, nos llevamos la sorpresa 
de la negativa del resto de grupos. Creo que 
no la entendieron o no la quisieron entender. 
Ningún partido quiso mojarse y se abstuvieron 
mientras que la concejala no adscrita y EU vo-
taron en contra. Como hubo un empate con 
dos votos a favor y dos en contra, finalmente el 
punto no salió por el voto de calidad del alcalde 
que fue en contra.
La subida de las Tasas de recogida de re-
siduos, un 38% más y de alcantarillado un 
73% más, fue otro de los puntos fuertes del 
pleno ¿A qué se debe la subida de estos 
impuestos?
Julio Oca: En cuanto a la Tasa de Recogida 
de residuos la subida se debe a que se quie-
re sacar el nuevo contrato y para ello hay que 
actualizar el coste del servicio, es decir, lo que 
en su momento costaba 3.800.000€ ahora con 
la nueva licitación estaríamos en alrededor de 
5.200.000€. La tasa no se actualiza desde el 
año 2017 y para tener un servicio acorde a los 
tiempos y poder sacar un nuevo pliego hacía 
falta actualizar esta tasa la cual no se tocará 

hasta los próximo 10 años. Nosotros estamos 
de acuerdo en esto, pero no con la intención 
de externalizar el servicio. En Ciudadanos nos 
surgen dudas sobre si con la privatización se 
va a cumplir con las necesidades que tiene El 
Campello, ya que actualmente el servicio tiene 
muchísimas deficiencias como la falta de repo-
sición, limpieza o reparación de contenedores. 
Planteamos en este momento que se revise si 
la externalización va a ser más eficiente a que 
lo gestione una empresa municipal o no. Por 
eso nos abstuvimos.
Merce Parió: Solo queremos que la rueda gire, 
porque solo hay que ver los amigos de los ami-
gos dónde están. Si un servicio es eficiente ex-
ternalizado, pues adelante, pero si no como es 
el caso podemos plantear la municipalización 
como alternativa siempre bajo un control y bus-
cando la eficiencia. 
Julio Oca:  En cuanto al alcantarillado, la tasa 
lleva desde el año 2007 sin tocarse, han pasa-
do 15 años y esto tienen sus consecuencias. 
Como no se estaba recaudando su coste real o 
bien se cogía lo que faltaba de otras partidas o 
bien se descuidaba el mantenimiento de la red 
de alcantarillado que pensamos que es lo que 
ha ocurrido. En todos estos años hemos ido a 
golpe de parche y tenemos la red colapsada, 
continuos vertidos y en definitiva, molestias 
para los vecinos. Y, en este punto volvemos a 
lo del punto anterior, también quieren actuali-
zar la tasa para privatizar ese servicio y ahí es 
cuando saltaron las alarmas. Desde Ciudada-
nos pensamos que se debe actualizar la tasa, 
pero dudamos que la privatización suponga 
mejoras en el servicio. Hace falta voluntad po-
lítica y los que están gobernando ahora no la 
tienen. Cuando estuvo al frente del área estuve 
reclamando más medios, pero nosotros no te-
níamos ni el área de Personal ni de Hacienda.
Finalmente, votó a favor de subir la tasa PP, 
Vox y la concejala no adscrita. En contra, 
PSOE, Podemos, EU y Red. Y nos abstuvimos 
Compromís y Ciudadanos.
Ciudadanos presentó una moción para 

crear un manual de buenas prácticas para 
el tratamiento de la posidonia. ¿En qué con-
sistía la propuesta?
Julio Oca: El Consell en mayo sacó un nuevo 
decreto para tener en cuenta el tratamiento de 
la posidonia y en uno de esos puntos se decía 
que había que hacer una manual de buenas 
prácticas para su tratamiento. Nuestra moción 
pedía que el Ayuntamiento de El Campello se 
adelantara al Consell y confeccionara ese ma-
nual. Por un lado, con una finalidad informativa-
medioambiental porque la gente sigue desco-
nociendo que la posidonia es una planta, no es 
basura. La Posidonia preserva nuestro litoral y 
hace que nos pierdan los arenales con los tem-
porales. Pero, por otro lado, también pedíamos 
que para su retirada el Ayuntamiento contara 
con la participación ciudadana para llegar a un 
consenso entre los objetivos medioambienta-
les y los objetivos turísticos y económicos. 
En el pleno propusimos ser pioneros en esto y 
se ve que tampoco se entendió la moción y el 
resto de grupos políticos se abstuvieron menos 
el Partido Popular y la concejala no adscrita 
que votaron en contra.
Merce Pairó: Si miramos atrás vemos que lle-
van más de 20 años no haciendo nada y lo 
poco que hacen lo hacen mal. Y ahora parece 
que por los pocos años que hemos tenido de 
gestión toda la culpa es nuestra.
Ciudadanos denunció la gran cantidad de 
contratos menores que se están realizando 
en el Ayuntamiento ¿Por qué ahora salen 
esos contratos y antes no?
Julio Oca: Para que haya transparencia con 
las cuentas públicas la administración realiza 
contratos mayores para ciertos servicios. Son 
aquellos que se prolongan en el tiempo, tienen 
que tener un pliego de condiciones para que 
se haga una concurrencia pública competitiva y 
así todas las empresas pueden optar a dichos 
contratos. Luego están los contratos menores, 
que no superan una determinada cantidad y la 
ley permiten que se adjudiquen “ a dedo”, pero 
esto debe ser excepcional. El problema es 

cuando un servicio que debería haber sido ad-
judicado con un contrato mayor se va realizan-
do repetidamente en el tiempo por la misma 
empresa con un contrato menor, que es como 
ha ocurrido en El Campello y por ese motivo 
están imputados tanto el actual alcalde como 
el anterior.
Cuando nosotros estábamos en el equipo de 
gobierno, el departamento de contratación 
estaba parado porque estábamos esperando 
un informe del Secretario que aclarara toda la 
problemática con los contratos menores. Y que 
casualidad que el informe salió justo cuando 
nosotros salimos del equipo de gobierno. En-
tonces se contrató a una nueva técnico y se 
hizo un decreto para crear el “Contrato Puen-
te”, que no es más que contratos menores que 
se realizan hasta que salga un contrato mayor, 
para ofrecer servicios. Al final es lo mismo y 
por eso lo denunciamos en el pasado pleno. 
De nuevo, se están contratando servicios abu-
sando de los contratos menores: el contrato 
de reparación del vehículo especial de sanea-
miento; el de compra de material de jardinería; 
reparación de maquinaria de parques y jardi-
nes; suministro de mantillo; suministro de ma-
terial de riego; suministro del vivero; reparación 
de retroexcavadora… Esto ya lo denunciamos 
hace tres meses y pedimos soluciones y nada 
y ha sido llegar esta nueva técnico y firmar es-
tos contratos, ¿es que antes no había ningún 
técnico de entre los 275 funcionarios de este 
ayuntamiento que pudiera firmarlos? No nos 
dieron respuesta. 
Merce Pairó: Además dudamos de la legalidad 
de estos contratos. Dentro de un par de años 
vendrán los reparos de intervención tal y como 
ocurrió con los contratos de la Fuente del Cente-
nario y la estación de bombeo de la zona norte.
¿Qué ha ocurrido con el punto violeta para 
estas fiestas?
Mercé Pairó: El punto violeta es un espacio-
principalmente para atender a las víctimas de 
agresiones sexuales. Cuando yo ostentaba la 
concejalía de Servicios Sociales e Igualdad, en 
2019 quisimos instaurar los puntos violenta en 
El Campello porque no existían. Pero que pa-
saba, veníamos de una legislatura anterior en 
la que aunque la concejalía la llevaba una edil 
de Podemos no había presupuesto para esto. 
Entonces en 2019 en las Fiestas de Octubre 
no teníamos dinero para montar las carpas y 
de forma provisional la instauramos junto a la 
UPCCA, en la plaza de la Constitución. Fuimos 
los primeros en poner ese punto, y nuestra 
intención era contar con presupuesto para en 
los años siguientes instaurar varios puntos en 
Fiestas sucesivas. Ahora, aunque hay presu-
puesto no lo hay para punto Violeta y se han 
limitado a hacer lo que nosotros hicimos en 
el año 2019 y creemos que no es suficiente.  
Desde la Plataforma Violeta se han puesto ma-
nos a la obra y todos los grupos políticos en el 
anterior pleno para pedir al ayuntamiento que 
existan los puntos violetas exclusivos en estas 
fiestas. Desde Ciudadanos creemos que es 
necesario que separen este punto de la UPC-
CA. Creo que no es tan difícil.
Solo recordar que seguimos trabajando 
de cara al público todos los días en la pri-
mera planta de la Biblioteca Municipal Ra-
fael Altamira donde todos los vecinos son 
bienvenidos para trasladarnos sus quejas 
y sugerencias. Además invitamos a todos 
los vecinos a participar de estas fiestas y 
deseamos que todo el mundo lo pase bien 
en estos días tan especiales.

lEntrevistamos a los concejales de Ciudadanos sobre su par-
ticipación en el pasado pleno municipal en el que presentaron 
mociones para seguir trabajando en contra de la corrupción 
política, para instar al Consell a crear ayudas a las familias con 
hijos en edad escolar y para crear un manual de buenas prác-
ticas sobre el tratamiento de la posidonia entre otros asuntos.

Los concejales de Ciudadanos Julio oca y Mercé Pairó

Los Moros y Cristianos de El Campello vuelven con 
más de medio centenar de actos, pólvora y música

Som El Campello
u Hoy se ha presentado la pro-
gramación en un acto celebrado 
en los locales de la Junta Fes-
tera en el que han participado 
el alcalde Juanjo Berenguer, 
la presidenta de la Junta, Mar-
ga Sebastià, y el concejal de 
Fiestas y Tradiciones Cristian 
Palomares, del PP. Los tres han 
coincidido en una idea: “Hay ga-
nas de fiesta, que nos tenemos 
todos bien merecida después 
del parón obligatorio por la pan-
demia”.
“Se trata de la convocatoria fes-
tiva, social y económica con ma-
yor potencial y proyección del 
municipio, que concita el interés 
de muchos, muchísimos visitan-
tes, que aglutina a su alrededor 
a cientos de festeros, familiares 
y amigos, capaz de hacernos ol-
vidar por unos días lo cotidiano 
de nuestras vidas y dedicarnos 

a convivir y disfrutar de todo lo 
bueno que se nos ofrece”, ha 
señalado Juanjo Berenguer.
Todo arrancará la noche del 11 
de octubre, cuando la pregone-
ra de este año, Teresa Plane-
lles, se dirigirá al pueblo desde 
el balcón de la Plaza de la Igle-
sia. El nombramiento de Teresa, 
ha comentado el alcalde, fue 
por el 35 aniversario del primer 
desembarco y en ese año, Tere-
sa Planelles fue capitana mora. 
Desde el día 7 con el ‘correfocs’, 
arrancarán los actos conme-
morativos del 9 d’Octubre, que 
conectan directamente con las 
fiestas patronales, ofreciendo 
así a vecinos y visitantes una 
semana con una completa ofer-
tas lúdica, festiva, cultural y re-
ligiosa.
Por su parte, Cristian Palomares 
ha destacado que habitualmen-
te todos los actos suelen com-

pletar el aforo dispuesto, “desde 
los estrictamente religiosos, que 
se concentrarán en la Iglesia 
de Santa Teresa, a los multitu-
dinarios desfiles, desembarco, 
retreta, parlamentos, mascletà 
y disparo de fuegos artificia-
les”. “Si hay algo que define a 
nuestras fiestas valencianas es 
la pólvora, el fuego… Por ello, 
empezamos con un tradicional 
correfocs y terminaremos con 
el castillo de fuegos artificiales”, 
ha puntualizado.

500 kilos de pólvora
Marga Sebastià, presidenta de 
la Junta Festera de Moros y 
Cristianos, ha remarcado que 
las fiestas “no son sólo diver-

sión, sino que suponen  un re-
vulsivo para la economía local, 
pues dan trabajo a estilistas, a 
tiendas textiles, a zapaterías, a 
peluquerías o empresas de ma-
quillaje, entre otras, por no decir 
al comercio y locales de restau-
ración, dado que son unas fies-
tas que ocupan las calles duran-
te todo el día, y el consumo se 
dispara”.
Según ha detallado Sebastià, 
en la actualidad son 1.400 los 
festeros inscritos, por las calles 
del pueblo sonarán una vein-
tena de bandas de música, y 
se estima en unos 500 kilos la 
pólvora que se quemará a lo 
largo de la semana, incluyendo 
desembarco moro, bombardeo, 

mascletà, arcabucería y castillo 
de fuegos artificiales.
Los comparecientes han enfa-
tizado en que se trata de unas 
fiestas declaradas “de interés 
turístico provincial” por su capa-
cidad de atracción de visitantes 
(sólo en el desembarco se con-
tabilizan más de 4.000 especta-
dores), y que son un espejo en 
el que se refleja un municipio 
que se caracteriza por su hospi-
talidad y sus servicios.
Para terminar, los tres inter-
vinientes han invitado a veci-
nos de otros municipios de la 
comarca y provincia a que se 
acerquen a El Campello en sus 
días grandes y disfruten de todo 
lo que pueden ofrecer.

lTres años después, El Campello se prepa-
ra para disfrutar de una semana cargada de 
actos para conmemorar las fiestas patronales 
dedicadas a la Mare de Deu dels Desampa-
rats, que acogen los Moros y Cristianos. Más 
de medio centenar de actos, 1.400 festeros 
inscritos más los que se apuntan como in-
vitados, una veintena de bandas de música 
y media tonelada de pólvora se encargarán, 
entre otros muchos efectivos, de engrandecer 
las fiestas más participativas y las que mayor 
proyección conceden al municipio.

El alcalde Juanjo Berenguer y el concejal de Fiestas, Cristian Palomares junto a la presidenta de 
la Junta Festera Marga Sebastià en la presentación de los actos

“Hay ganas de fiesta, que nos tenemos todos bien 
merecida después del parón obligatorio por la 
pandemia”.
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Encuentro político-técnico en El Campello 
entorno a la «Xarxa Jove» de l’Alacantí

Som El Campello
uEl acto se ha celebrado en el 
Centro Social El Barranquet, y 
se han tratado temas de tanto 
interés como las políticas de ju-
ventud de la Comunidad Valen-
ciana, los programas del IVAJ y 
de la Xarxa Jove en la comarca, 
el Congreso de Juventud 2022 
que se celebrará en noviembre, 
y perspectivas de futuro.

Esther Donate concejala de 
Juventud del Ayuntamiento de 
Sant Joan, Inmaculada Pérez 
edil de Juventud del Ayunta-
miento de Mutxamel, Lucia Ru-
bio, concejala de Juventud del 
Ayuntamiento de San Vicente 
y los técnicos de los diferentes 
ayuntamientos se han despla-
zado hasta El Campello para 
participar en jornadas.

lEl Campello ha acogido hoy el encuentro 
político-técnico “Xarxa Jove” de la comarca de 
L’Alacantí, con asistencia de alcaldes y ediles 
de Juventud de los municipios que la integran 
y presidida por el alcalde campellero, Juanjo 
Berenguer, y el director general del Ivaj, Jesús 
Martí, a quienes ha acompañado el concejal de 
Juventud local, Cristian Palomares (PP).

Juanjo Berenguer, alcalde de El Campello junto a Cristian Palomares, concejal de Juventud 
junto a Jesús Martí, director del IVAJ

El Campello pide que se endurezcan las 
penas por ocupación ilegal de viviendas

Som El Campello
uEl pleno del Ayuntamiento de El Campello ha 
aprobado hoy una moción del PP que reclama 
modificar los artículos 245 y 269 del Código Penal 
para endurecer las penas en caso de ocupación de 
la vivienda o inmueble, especialmente en el caso 
de mafias.
La propuesta, que ha sido respaldada por los con-
cejales de Cs, Vox y la edil no adscrita Eva segura, 
reclama también recuperar el delito de usurpación 
de bienes inmuebles con penas de entre 3 y 5 
años, e incluir nuevas medidas procesales en la 
Ley de Enjuiciamiento Criminal, al objeto de mejo-
rar la protección de las personas físicas o jurídicas 
que sean propietarias o poseedoras legítimas de 
una vivienda o inmueble con el objetivo de recu-
perar la plena posesión de una vivienda o parte 
de ella, siempre que se hayan visto privados de la 

misma sin su consentimiento.
Otro acuerdo es proceder al desalojo de la vivienda 
ocupada en situación de flagrante delito o, en caso 
de que no lo sea, en 24 horas por parte de la poli-
cía es otra de los acuerdos, así como modificar la 
Ley 49/1960 sobre propiedad horizontal para que 
se habilite a las comunidades de propietarios como 
personas jurídicas para que puedan iniciar los pro-
cesos de recuperación de la vivienda en aras de 
una mejor convivencia y evitando actividades mo-
lestas, insalubres, nocivas, peligrosas o ilícitas.
La moción, a la que se han opuesto PSPV, Com-
promís, EU y Podem, y que ha merecido la absten-
ción de Red, pide también evitar la inscripción en 
el padrón municipal de un ocupante ilegal definido 
contra la ocupación ilegal y para la convivencia ve-
cinal y la protección de la seguridad de las perso-
nas y cosas en las comunidades de propietarios.

Pleno de El Campello

Som El Campello
uA propuesta de EU, respalda-
da por PSPV, Cs, Compromís, 
Podem y Red, el voto en contra 
del PP y la abstención de la con-
cejala no adscrita Eva Segura, 
el pleno del Ayuntamiento de 
El Campello aprobó el jueves 
una moción que pide que en 
los próximos presupuestos mu-
nicipales se incluya una nueva 
base de ejecución para que la 
Intervención Municipal incluya 
la fiscalización de la partida de 
“asignaciones a los grupos polí-
ticos” en la liquidación anual del 
Ayuntamiento. Todos los meses 
los grupos municipales constitui-
dos en El Campello reciben una 
asignación para sufragar sus 

gastos de funcionamiento, tal y 
como dispone La Ley de Bases 
de Régimen Local. Esa canti-
dad se asigna de acuerdo a dos 
conceptos: un componente fijo, 
idéntico para todos los grupos, 
y otro variable, en función del 
número de concejales obtenidos 
en las elecciones.
Esas cuentas las audita anual-
mente el Síndic de Comptes de 
la Generalitat, pero la moción 
solicita que sean fiscalizadas 
también por la intervención mu-
nicipal, además de que también 
se tenga en consideración su 
reglamentación en el próximo 
Reglamento Orgánico Municipal 
(ROM) que se presente a apro-
bación plenaria.

La intervención municipal fiscalizará 
las asignaciones económicas de los 
partidos políticos en El Campello

Pedro Mario Pardo, portavoz de EU en El Campello

Mapfre El Campello cambia su ubicación 
para atender mejor a sus clientes

Som El Campello
uJunto a ella, su equipo de 
expertos ofrece una atención 
personalizada y directa de cada 

caso. Además, están integrados 
en la Red Comercial más amplia 
del Seguro Español.
Lo que más les caracteriza tanto 

a Virginia como a todo su equipo 
es que tratan cada caso como 
suyo y dan solución a los proble-
mas de todos sus clientes uno a 

uno, tratándolos como si de una 
familia se tratara.
Ahora se han trasladado a la 
Calle Doctor Brotons Poveda 1 
esquina con Doctor Fleming, jus-
to enfrente de su antigua ubica-
ción en una oficina más grande 
donde dar mejor servicio a sus 
clientes.
Automóviles, hogar, comuni-
dades, comercios y oficinas, 

pymes, autónomos, salud, vida 
y accidentes, decesos, ahorro 
e inversión son algunos de sus 
productos y coberturas.
Una gran gama más completa de 
soluciones aseguradoras y finan-
cieras para satisfacer todas las 
necesitades a nivel personal, fa-
miliar, profesional y empresarial, 
siempre con la calidad y eficien-
cia al servicio de sus clientes.

El equipo de Mapfre El Campello en sus instalaciones 

lEl Campello es un municipio donde sus vecinos son muy hospitala-
rios y reciben a mucha gente a lo largo del año. Virginia, la gerente de 
Mapfre El Campello ha sido una de las muchas personas que han llega-
do a El Campello y se han quedado en el municipio.

Mapfre El Campello se encuentra en la calle Dr. Brotons Poveda, 1

Dos de las trabajadoras de Mapfre en la oficina
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Som El Campello
u«Un año más El Campello 
afrontó la Semana Europea de 
la Movilidad, sin inversiones y 
con compromisos sin cumplir» 
dicen desde EU. Del 19 al 25 
de septiembre se celebró la 
Semana de la Movilidad en 
toda Europa, y el gobierno lo-
cal decidió continuar realizan-
do las dos actividades que or-
ganiza todos los años: un día 
de gratuidad de la línea C-2 y 
otro el cierre al tráfico para po-
ner en marcha una Ciclovía. 
«Es cuanto menos llamativo 
que un gobierno municipal que 
no ha sido capaz de poner en 
marcha, ni una sola de las 32 
medidas, del escenario más 
pesimista, del Plan de Movili-
dad Urbana Sostenible de El 
Campello (PMUS) pretenda 
concienciar a sus vecinos y 
vecinas de la importancia de la 
movilidad sostenible», comen-
tan desde EU
Desde Esquerra Unida son 
muy insistentes en la necesi-
dad de contar con una agenda 
específica para la mejora de la 
movilidad, que cuente con una 
partida anual que vaya ejecu-
tando medidas para ir trans-
formando una ciudad de otro 
siglo, pensada en el uso abu-
sivo del coche, por un nuevo 
modelo de futuro, más amable 
para las personas, el medio 
ambiente, y en definitiva más 
saludable. «Son muchas las 
propuestas que hemos reali-
zado, pero debemos lamentar 
que este gobierno haya hecho 
oídos sordos a todas ellas» 
argumenta Pedro Mario Par-
do, portavoz de EU. Incluso 
el Síndic de Greuges ha teni-
do que enviar varios oficios al 
Ayuntamiento recordándoles 
su obligación de cumplir con la 
Ley, y no vulnerar los derechos 

de acceso a las personas con 
movilidad reducida. A día de 
hoy las aceras y pasos de pea-
tones siguen sin adaptar.
Es constante la reivindica-
ción de EU en la necesidad 
de crear una “ciclo vía litoral” 
que conecte la playa de Mu-
chavista con la playa de San 
Juan, y que pueda finalizar en 
un futuro en Urbanova. Reivin-
dicación que también es apo-
yada por grupos y colectivos 
en defensa de la movilidad 
sostenible como la Platafor-
ma Comarcal por la Movilidad 
Sostenible y Alacant en Bici, 
entre otros pero que el ayun-
tamiento se niega a abordar.
Por último, hace ya más de 
cuatro años que denunciaron, 
junto al afectado, que una per-
sona en silla de ruedas no pu-
diera acceder por sus propios 
medios a una dependencia 
municipal al no contar la en-
trada de una rampa sin que, 
hasta la fecha, se haya adap-
tado la entrada. Y así multitud 
de ejemplos de aceras que no 
cumplen con la normativa de 
longitud mínima, bordillos im-
posible de subir para personas 
con movilidad reducida o para 
el uso de carritos, la peatona-
lización del casco históricos 
por hacer, una de las principa-
les vías del municipio como el 
Boulevard de San Ramón una 
década después sigue sin eje-
cutarse, etc.
«De qué sirve que un día sea 
gratis el autobús o que se corte 
un día una avenida para pasear 
en bicicleta mientras el resto de 
días del año te es imposible 
moverte con normalidad por el 
pueblo. De qué vale concien-
ciar a la población si los res-
ponsables que deben adoptar 
las medidas no lo hacen», ter-
minan diciendo desde EU

EU denuncia que El Campello no se adapte a su 
PMUS justo un año después de haberlo aprobado

El pleno aprueba redactar una ordenanza para establecer 
“La casa de los recursos” en El Campello

EU denuncia el desorbitado aumento 
del gasto de fiestas en 2021: 400.000€

Som El Campello
u“Aprobar una ordenanza muni-
cipal que regule el servicio público 
de gestión y préstamo de utensi-
lios a los vecinos y vecinas de El 
Campello”. Así reza el inicio de 
una moción presentada por EU 
que fue aprobada ayer por el ple-
no del Ayuntamiento de El Cam-
pello con los apoyos de PSPV, Cs, 
Compromís, EU, Podem y Red, el 
posicionamiento en contra de PP 
y Vox y la abstención de la conce-

jala no adscrita Eva Segura.
La moción apunta que el servicio 
debe contemplar la universalidad 
del acceso a las personas que re-
siden en el ámbito municipal, así 
como los canales de información 
necesarios para que llegue a toda 
la vecindad. La ordenanza debe-
rá establecer los mecanismos de 
cesión gratuita, préstamo con ga-
rantía o alquiler en función del tipo 
de utensilio y funcionamiento, así 
como contemplar la posibilidad de 

que el servicio se nutra de recur-
sos propios, incluyendo aquellos 
que hayan podido valorizarse me-
diante su reparación una vez que 
hayan sido entregados en los pun-
tos limpios o cedidos por la ciuda-
danía (por ejemplo, herramientas 
de titularidad privada que la ciuda-
danía ceda en régimen de uso).
En el caso de establecimiento 
de fianzas para el préstamo de 
aquellas herramientas que así se 
considerara, se establecerán las 
bonificaciones o exenciones que 
apliquen en función de la renta fa-
miliar u otras condiciones.
Finalmente, la moción contempla 
la realización de cursos o talleres 
formativos con el fin de dotar a 
las personas usuarias del cono-
cimiento necesario para la utiliza-
ción de determinadas herramien-
tas, y que el próximo presupuesto 
municipal recoja una partida espe-
cífica para la adquisición de uten-
silios que amplíen el servicio públi-
co, así como para la realización de 
talleres formativos.

Som El Campello
uEn el pleno de junio de este año, Pedro Mario 
Pardo, portavoz de EU de El Campello preguntó por 
el gasto en fiestas y estuvo relatando los gastos de 

otros años, en comparación con los de 2021.
Concretamente relató que en 2014 se gastaron 
142.000€, en 2015, 168.000€, en 2016, 130.000€, 
en 2017, 152.000€, en 2018, 163.000€, en 2019, 
210.000€, en 2020, 213.000€ y en 2021, 400.000€. 
Lo que les parece un aumento desorbitado del gas-
to en fiestas que crece casi el doble en 2021 respec-
to a 2020. En ese mismo pleno, Cristian Palomares, 
concejal de Fiestas del Ayuntamiento de El Campe-
llo quiso explicar que ese gasto se debe a que «an-
tes la concejalía de fiestas también cogía partidas 
de alcaldía o de la concejalía de eventos. Eso ahora 
no pasa ya que el criterio de intervención dijo que no 
iba a ser así y que todo pasaría a fiestas».
Pardo por su parte lo que pide ahora es que desde 
la Concejalía de Fiestas se le remita la relación de 
gastos relativos a las partidas de festejos populares 
que el concejal de fiestas se comprometió en ese 
mismo pleno a detallar.

Fachada del Ayuntamiento de El Campello

Pleno de El Campello

Som El Campello
u La Plataforma Violeta de El 
Campello vuelve a reclamar un 
punto violeta, en este caso para 
las fiestas de Moros y Cristia-
nos que están por celebrarse 
en la localidad.
Desde la plataforma comentan 
que desde la Concejalía de 
Igualdad les han propuesto for-
mar parte de la carpa mixta que 
el Ayuntamiento va a instalar 
con motivo de las fiestas.
Argumentan que si se juntan 
problemáticas sociales dife-
rentes se puede desvirtuar el 
concepto por el que se crea un 

Punto Violeta y defienden que 
necesita un espacio único, ex-
clusivo y con un horario diferen-
te a las otras problemáticas.
Recuerdan que el punto violeta 
es un espacio de atención, in-
formación y ayuda a víctimas 
de cualquier agresión machista, 
pretende sensibilizar a la socie-
dad y mostrarle el problema de 
las agresiones machistas en las 
fiestas. Además, terminan di-
ciendo, si se comparte espacio 
con la UPCA se puede llegar a 
relacionar alcohol con agresión, 
no siendo este una causa si no 
un facilitador.

La Plataforma Violeta defiende el Punto
Violeta con un espacio único y no compartido 
en los Moros y Cristianos

Integrantes de la Plataforma Violeta durante las pasadas 
fiestas de la Virgen del Carmen

Padres de alumnos del CEIP El Fabraquer se 
manifiestan en la Conselleria de Educación en 
Alicante para pedir la vuelta del bus escolar

Som El Campello
uMadres y padres de alumnos del Colegio El Fa-
braquer se manifiestan en la sede de la Conselle-
ria de Educación en Alicante para pedir la vuelta 
del servicio del bus escolar para alrededor de 100 
alumnos.
El alcalde Juanjo Berenguer y la concejala de Edu-
cación, Dorian Gomis (PP), han remitido una carta 
a la Conselleria de Educación, Cultura y Deportes 
pidiendo que se conceda el transporte escolar a los 
alumnos y alumnas del colegio público El Fabra-
quer, servicio que la Generalitat ha decidido anular.
Cada año, la Conselleria, en el ámbito de sus com-
petencias, pone a disposición de los niños y niñas 
escolarizados en los centros públicos del municipio 

el autobús escolar, pero en esta ocasión el alum-
nado de El Fabraquer se ha encontrado con que 
ha sido denegado el servicio. “Dicha circunstancia”, 
escriben el alcalde y la concejala, “genera un grave 
perjuicio para muchas familias, siendo para ellas un 
servicio muy necesario para poder conciliar su vida 
familiar y laboral”.
Por parte de los padres y madres de los alumnos 
comentan que les quitaron el servicio a dos sema-
nas de empezar las clases haciendo imposible la 
conciliación entre sus trabajos y el cuidado de sus 
hijos.
Además, apuntan que lo que quieren es una solu-
ción definitiva al problemas incluso aportando des-
de sus bolsillos una parte del coste del autobús.

Los padres y madres de los alumnos del colegio en la sede de la Consellería de Educación en Alicante

La joven campellera Irene Martínez, finalista como coautora 
y actriz en el Certamen CreaMurcia 2022 con la obra “YA”

Som El Campello
uEl Ayuntamiento de Murcia, a 
través del Servicio Municipal de 
Juventud, convocó el Certamen 
de Creación Artística con el ob-
jetivo de promover e impulsar la 
creatividad y el arte emergen-
te. Este certamen es un marco 
prioritario de expresión cultural, 
tanto en el plano de la produc-
ción como en el intercambio de 
ideas, siendo por extensión un 
escaparate privilegiado de nue-
vas creaciones en la estrategia 

de las tendencias del arte, con-
tribuyendo a reforzar la idea de 
que se consiga a través del arte 
y las formas de creatividad una 
mayor capacidad de comunica-
ción y de expresión artística.
La convocatoria del CreaMurcia 
2022 comprendía las disciplinas 

Artes Escénicas, Artes Plás-
ticas, Artes Visuales, Cómic, 
Cortos y Documentales, Dise-
ño Gráfico, Diseño de Moda, 
Fotografía, Literatura y Música 
(en las categorías de Pop-Rock, 
Otras Tendencias y Canción de 
Autor).

lIrene Martínez Forner, una joven campellera apasionada del teatro,  
se formó en el Taller de Artes Escénicas de El Campello (TAE) y luego 
estudió Arte dramático en Murcia. Ahora tiene su propia compañía y 
está arrancando su trayectoria profesional, que augura muchos éxitos, 
como se desprende tras haber quedado finalista en el certamen “Crea-
Murcia”, en su XXX edición, con la obra “Ya”.

Ahora tiene su propia compañía y está arran-
cando su trayectoria profesional, que augura 
muchos éxitos.

Irene Martínez
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Som El Campello
uLa deportista de El Campe-
llo Irlanda Mira-Perceval, nú-
mero 2 del ranking nacional, 
ha ganado este fin de semana 
el Gran Premio Internacional 
Ciudad de Murcia, en la moda-
lidad olímpica de pistola aire. 
Tras ganar el sábado el oro en 

la competición clasificatoria, 
el domingo se impuso en una 
gran final tras ir eliminando al 
resto de rivales y disputar el 
“golden match” contra la nú-
mero 1 del ranking y tres ve-
ces olímpica, Sonia Franquet. 
Otro éxito más para el deporte 
campellero.

Irlanda Mira-Perceval gana 
el GPI «Ciudad de Murcia»

Irlanda Mira-Perceval en el podium como ganadora

Som El Campello
uLa deportista campellera del 
Club Leucante, Marta Sirvent, 
se ha proclamado tercera del 
mundo junior en la prueba de 
Banderas, con la Selección 
Española, en el Campeonato 

del Mundo de Salvamento y 
Socorrismo que se está dispu-
tando en Riccione, Italia.
Sin duda, otro éxito más para 
el deporte campellero que tie-
ne cantera y los jóvenes vienen 
apretando fuerte desde abajo.

La campellera Marta Sirvent, bronce
en el Campeonato del Mundo de
Salvamento y Socorrismo

Marta Sirvent en una de las pruebas

El Club Deportivo El Campello presenta a 
sus equipos para la temporada 2022-2023

Som El Campello
u El pasado viernes 23 de septiembre el Club Deportivo 
El Campello celebró su gran fiesta de presentación de 
sus equipos para la temporada 2022-2023.
Casi medio millar de jugadores y jugadoras de todas las 

categorías, una plantilla de 60 técnicos y 5 coordinado-
ras se dieron cita en el polideportivo de El Vincle ante 
una grada repleta de público.
El alcalde de El Campello Juanjo Berenguer, acudió a la 
presentación acompañado del edil de Deportes Cristian 

Palomares y la concejala de Turismo, Marisa Navarro.
El evento, conducido por el famoso speaker, Big Mike 
sirvió para presentarnos presentó a los jugadores inte-
grantes de la «Escoleta», dirigida por Felix Palomares, 
alevines, prebenjamines, enjamines, infantiles, cadetes, 
juveniles y el equipo filial. Este año se cuenta de nue-
vo con un primer equipo femino, además del masculino, 
aunque el presidente de la entidad, Francisco Soler dejó 
claro que el club siempre ha contado con sección feme-
nina.
El acto sirvió además para agradecer el apoyo que cada 
año recibe el CD El Campello del Ayuntamiento y de las 
firmas patrocinadoras (Avramar, Urbana Mantenimien-
tos, Automatismos SG, Heladería El Batá, Compro oro 
Sonakay, Aluminios Ortíz e hijos, Talleres Iglesias, Sital 
Marbre, Motosvicio y Autoescuela Esplá), sin los que se-
ría imposible que el proyecto sea una feliz realidad.
En los parlamentos, el presidente del club, Francisco 
Soler, destacó el “orgullo” para el pueblo que supone el 
CD El Campello, al tiempo que reclamaba inversiones 
públicas para cubrir el graderío y ampliar vestuarios que 
utilizan los 22 equipos masculinos y 4 femeninos, ade-
más de los visitantes.
Por su parte, el alcalde señaló la importancia que tiene 
el deporte para la formación de los jóvenes, “que prac-
ticándolo ganan en valores como el esfuerzo y trabajo 
en equipo, ilusión y compromiso con los compañeros”. 
Juanjo Berenguer resaltó que el futuro del club está “ga-
rantizada” por su gran cantera y la calidad humana de 
sus integrantes.

Todos los equipos del CD El Campello en el Polideportivo El Vincle

L’equip femení del Club de Pilota a punt de donar 
la sorpresa a l’Autonòmic de ‘Raspall’

Som El Campello
u L’equip femení del Club de Pilota Valenciana del 
Campello a punt estigué de donar la sorpresa al 
Campionat Autonòmic de ‘Raspall’, al perdre per la 
mínima a Genovés, després d’anar guanyant fins el 
darrer joc.
La vesprada de dissabte, el conjunt campeller con-
format per Inma Crevillent i Elena Sella, amb el su-
port de Lucia Relleu, es va desplaçar fins la localitat 
valenciana de Genovés, on disputaren la segona 
jornada de Lliga i després d’anar dos jocs per davant 
de tota una potència de la modalitat, els va mancar 
l’experiència precisa per rematar la partida, que aca-
baren enduent-se les genoveses per 25 a 20. Una 
llàstima. Pel que fa a l’equip masculí, compost per 
Miquel Rubio, Adrià Picó i Pakito Gràcia, es vegueren 
desbordats pels seus homònims de Moixent (Valèn-
cia), un club configurat per competir en superior cate-
goria, que no els donà cap opció.

El equip femení del Club de Pilota a 
l’Autonómic de Raspall

Audioprotesista. Violeta Jacobo 
Los audífonos nos permiten mejorar 
la audición. La perdida auditiva nos 
afecta de forma diferente a cualquier 
persona, edad o sexo.Para poner so-
lución a esto es adaptando audífonos.
Cuando notamos algún síntoma de-
bemos ir al especialista para diagnos-
ticar la perdida,
El oído es un sentido que se utiliza 
siempre, ya que te ayuda a integrarte 
en las conversaciones y no aislarte 
con tu gente.

Se detecta que la salud mental pue-
de sufrir cuando una persona tiene 
perdida auditiva y puede generarse, 
demencia, alzheimer, ansiedad o la 
depresión…para evitar que aparez-
can estas enfermedades debemos 
controlarnos nuestra audición y poner 
solución si hace falta.
En Amplivox Centro Audiologico ha-
cemos revisiones audiometricas sin 
compromiso y sin coste, cualquier 
cosa no duden en contactar con no-
sotros.

Los beneficios de usar audifonos

IX Rallye 1000 curvas Sant Joan d’Alacant

Som El Campello
uEl evento fue un Rallye de Regularidad para ve-
hículos Clásicos e Históricos bajo reglamentación 
de la Federación Española de Vehículos Antiguos 
(FEVA), en carreteras abiertas al tráfico, a velocida-
des medias inferiores a 50 Km/h, y puntuable para 
el Trofeo Regularidad de la Comunidad Valenciana 
(TRCV), siendo la tercera prueba del año.
El recorrido del rallye de Regularidad más exigente 
de la Comunidad Valenciana (que era secreto has-
ta la misma salida de la prueba) fue muy selectivo 
y ambicioso con más de 356 Km de Rallye por la 
provincia de Alicante, con Salida y Llegada en Sant 
Joan d’Alacant, con 2 Secciones, y un total de 15 
Tramos de Clasificación por la montaña alicantina 
que sumaban casi 283 Km de cronometraje siem-
pre a una velocidad media total inferior a los 50 
Km/h, variable e impuesta por la organización en 
cada momento. Un total del 59.12% del recorrido 
fueron de Tramos de Clasificación.
La primera sección fue de mucha navegación, y 
muy competida, y ya registró algún abandono en la 
prueba. Los primeros puestos de cada categoría, e 
incluso de la general, se iban distanciando por muy 
pocos puntos de penalización.
La 2ª Sección, que contó con otros 9 Tramos de 
Clasificación, preciosos y muy técnicos, terminó con 

la llegada a la Meta ubicada junto al Ayuntamiento 
de Sant Joan d’Alacant a las 19:00h para el primer 
participante.
Tras la llegada de todos los participantes y caravana 
de organización, se entregaron los trofeos del rallye 
a los primeros clasificados a las 20:15h, y al poco, 
a las 21:00h los participantes pudieron volver cada 
uno a su origen una vez abierto el Parque Cerra-
do Exposición. En la categoría Con Instrumentos, 
el triunfo fue para los ibenses, padre e hijo, José y 
Javier Roca, que compitieron a los mandos de su 
infatigable Subaru Legacy 2.0T del año 1991. En la 
categoría Sin Instrumentos la primera posición fue 
para Jose Vicente Martínez y Jorge Amor con un 
Opel Ascona 1.8 GT. La mejor mujer clasificada fue 
Mónica Moreno, copiloto de Borja Gallud, quienes 
con un Peugeot 205 quedaron en 5ª Posición ab-
soluta. El piloto más joven fue Aitor Saez, quien con 
el Peugeot 309 del año 1991, con más años que él 
que es del año 1995, consiguió llevarlo a la 7ª posi-
ción absoluta Con Instrumentos.
La próxima prueba del TRCV será el “I Rallye Clási-
co Territorio Borgia 2022”, con organización de Gan-
día Motor Classic, programado para el sábado 8 de 
octubre, y la próxima prueba que organice el ACA 
será el «II Rallye de Nadal El Campello 2022» que 
tendrá lugar el próximo 10 de Diciembre.

Podium del rallye 1000 curvas de Sant Joan



Tras dos años, El Campello vuelve a vivir 
los días grandes de sus fiestas, donde la 
pólvora y la música serán las protagonis-
tas. Las fiestas de Moros y Cristianos en El 
Campello se viven muy intensamente, des-
de el pregón hasta la entrada, pasando por 
el desembarco, las embajadas o la ofrenda.
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Marga Sebastiá, presidenta de la Justa Festera

Son dos años sin fiestas, dos años en los que se han 
realizado algunos actos, pero sin fiestas, ¿Cómo se 
han vivido esos dos años desde la Junta? Se han 
vivido de una forma diferente, aunque tengo que decir 
que no se ha parado en ningún momento de trabajar. Es 
cierto que se han realizado algunos actos, sobre todo 
para no perder el contacto entre los festeros y nuestras 
fiestas. Aunque siempre hemos tenido la mira puesta 
en cuando podríamos volver a disfrutar de unas fiestas 
como las de antes.  
¿Hay alguna novedad respecto a años anteriores en 
el programa de actos? Este año no hay ninguna nove-
dad reseñable con respecto a años anteriores. A largo 
plazo se están estudiando diversas propuestas con el 
fin de engrandecer y consolidar nuestras fiestas como 

referente en la provincia. Pero este año hemos pensado 
que no era el momento de realizar ningún cambio. 

La pólvora sigue siendo uno de los grandes 
quebraderos de cabeza, ¿Cómo está la 

situación de la pólvora ahora mismo 
en el municipio? Por suerte conta-

mos con una gran responsable 
de Pólvora, que lleva el tema 

a raja tabla, la gran novedad 
es haber conseguido que el 
reparto se reduzca solo a 
dos días, gracias a la nue-
va ley que permite tener 
la pólvora 48 horas antes 
de los actos. La pólvora 
no puede faltar en nues-
tras fiestas y animamos a 
las nuevas generaciones 

de festeros que se animen 
a formar parte de los actos 

como tiradores.
¿Cuáles son tus palabras para 

los cargos salientes? Para am-
bas capitanías, Kordofán y Tercio de 

Flandes, solo tengo palabras de agrade-
cimiento por la paciencia que han tenido en 

estos años de pandemia. Han ostentado el cargo 
casi tres años, pero jamás han perdido la ilusión del pri-
mer día. Siempre hemos podido contar con ellos para 
cualquier acto, han participado y colaborado de manera 
activa en todo, hasta el último segundo. Son los cargos 
más longevos de nuestras fiestas. Ahora les toca disfru-
tarlas un poco más relajados.
Un mensaje para los cargos entrantes. Felicitar a Mª 
José, Adrián, Mª Dolores, Rubén, Silvia, Alejandro, Ca-
rol y Sergio. Este es vuestro año. Por fin la espera ha 
llegado a su fin y en pocos días os veremos desfilar por 
nuestras calles. Disfrutar de cada momento al máximo, 
de cada acto, atesorar cada minuto en vuestra memoria 
y que el cansancio no os venza. Recordaros que nos 
tenéis, tanto a mí y a todos los que formamos esta Jun-
ta Festera,  a vuestra disposición para que todo salga 
como esperáis.
Ya se han ido realizando algunos actos como la Pre-

sentación de Cargos ¿Cuál es la opinión de la junta 
sobre esos actos realizados? Cada año las compar-
sas nos sorprenden con originales y magníficas puestas 
en escena en la Presentación de capitanías. En esta 
ocasión, Veterans y Cristians del Campello han traído 
una propuesta novedosa con la utilización de una pan-
talla de vídeo de grandes dimensiones que hizo disfrutar 
al público del espectáculo. Unido a las ganas que tenía-
mos todos porque llegará ese día, no pudo ser mejor. 
¿Qué crees que necesitan las fiestas de El Campello 
para crecer? Este año hemos notado mucho la subida 
de precios en todo lo que concierne a las fiestas. El pre-
supuesto está bastante ajustado. Es cierto que con una 
mayor financiación económica se podrían materializar 
más ideas que, por una cosa u otra, se quedan apar-
cadas hasta que puedan ver la luz. También contribuiría 
a todo esto, contar con un mayor número de festeros, 
para que las fiestas  crezcan y que a la vez, las nuevas 
generaciones, vayan cogiendo el testigo y trabajen para 
que la fiesta siga adelante, como hicimos nosotros con 
nuestros mayores, ya que ellos y ellas, son el futuro de 
la fiesta.
¿Cómo es la relación con el ayuntamiento en todo 
lo que tiene que ver con las fiestas? La Junta Fes-
tera siempre ha mantenido una buena relación con el 
Ayuntamiento. La relación con el ayuntamiento, en es-
pecial con el área de fiestas, es muy buena y fluida, por 
lo que en todo momento estamos en contacto, colabo-
rando y trabajando por el bien de la fiesta. Sin el soporte 
tanto económico como material o humano, las fiestas 
no serían lo que son hoy en día. No nos olvidamos de 
todos los trabajadores del Ayuntamiento que hacen po-
sible que nuestras fiestas salgan adelante: personal de 
servicios, mantenimiento, limpieza, concejales, alcalde, 
concejal de fiestas, sin olvidar a la policía local, guardia 
civil, bomberos y protección civil. 
¿Cuál sería tu deseo para estas Fiestas de Moros y 
cristianos 2022? Mis deseos serían que estas fiestas 
del 2022 las vivamos con mucha ilusión y espíritu fes-
tero. Que las calles se llenen de festeros, campelleros y 
visitantes. Que la gente disfrute al máximo de cada acto. 
Que por unos días, olvidemos los malos momentos y 
volvamos a compartir esas risas con los amigos. Os es-
peramos a todos.

Mis deseos serían que estas fiestas del 2022 las 
vivamos con mucha ilusión y espíritu festero

Actos festeros
Teresa Planelles será este año la pregonera 
de las fiestas de Moros Y Cristianos

Festera desde los comienzos de 
los Moros y Cristianos, in-

cluso antes de que se 
constituyera oficial-

mente la Junta 
Festera (cuan-

do los feste-
jos casi se 
limitaban a 
un desfile 
de carro-
zas con 
disfraces y 
se elegían 

reinas de 
las fiestas), 

la campellera 
Teresa Planelles 

Giner ha aceptado 
el encargo del alcal-

de, Juanjo Berenguer, de 
pregonar este año los Moros y 

Cristianos de El Campello, que se reto-
man tres años después del parón obliga-
do por la pandemia sanitaria.
Integrante de la comparsa Non Bèbéc 
desde su fundación, Teresa Planelles 
continúa participando con ella “aunque 
de otra forma y desde otros ámbitos”, 
con asistencia y participación personal 
en algunos de los actos que se organi-
zan.
 “No me lo esperaba, y acepto el cargo 
con responsabilidad, algo de nervios y 
con el deseo de que el pregón sea ame-
no para todos”. La elegida leerá su dis-
curso en la noche del 11 de octubre en la 
plaza de la Iglesia.
La pregonera fue capitana mora en los 
años 1987 y 1988, circunstancia excep-
cional que se dio tras suspenderse los 
festejos en el 87 por el terrible suceso 
que acaeció en la mañana del desem-
barco, cuando el estallido de un cañón 

provocó la muerte de varios festeros. 
Su marido Francedsc Baeza, ya falleci-
do, fue también capitán moro ese año, y 
llegó a desempeñar el cargo de concejal 
de Fiestas en el Ayuntamiento.
El ofrecimiento del alcalde se produjo, 
en el despacho oficial del primer edil. An-
tes, el concejal de Fiestas y Tradiciones, 
Cristian Palomares (PP), había “tantea-
do” a la mujer seleccionada para dar el 
pistoletazo de salida a la fiesta más es-
perada de este año. “Buscábamos un 
referente de la fiesta, y nadie mejor que 
Teresa representa los valores persegui-
dos”, comenta el edil.
Tras la visita de rigor, el alcalde Juanjo 
Berenguer entregó a la pregonera un 
ejemplar del libro “El viaje de El Campe-
llo: 120 años de municipio, milenios de 
historia”, editado por el Ayuntamiento 
para recopilar la historia del municipio 
desde su fundación.
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Juanjo Berenguer, alcalde de El Campello

Tras dos años de parón, ¿Cuáles son las sensacio-
nes del alcalde de El Campello ahora que tenemos 
las fiestas de Moros y Cristianos a la vuelta de la es-
quina. Ya celebramos unas fiestas locales en Julio, las 
fiestas de la Virgen del Carmen pero ahora celebraremos 
las Fiestas Patronales de El Campello, las Fiestas de Mo-
ros y Cristianos, y llevamos desde el año 2019 con un 
parón enorme. Lo único que hemos celebrado fue el Mig 
Any en mayo. Por lo tanto, hay comparsas y cargos que 
llevaban arrastrando la capitanía desde hace tres años y 
comparsas y cargos que estaban esperando ser capita-
nías durante ese tiempo.
Tenemos una ilusión enorme, porque la Fiesta no es solo 
Fiesta, es mucho más. Hay que contemplar el compo-

nente económico y el componente social además del 
lúdico. Es un lugar de reencuentro con gente que el resto 
de año no se da. 
El Campello es un municipio eminentemente turísti-
co y las Fiestas son un gran reclamo ¿Qué tienen de 
especial estas Fiestas para atraer al visitante? Pues 

un componente muy importante de desestacionaliza-
ción al celebrarse en octubre. Las fiestas de Julio son 
un escaparate de nuestra temporada turística y en 
octubre tenemos ese una semana de Fiestas que 
se desarrolla entre el día 9 de octubre, aunque 
este año será antes, comenzaremos el viernes 
día 7. Además, el día 12 es festivo nacional y 
el día 15 es festivo local. Por lo que a nivel de 
calendario están situadas en una semana muy 
interesante para atraer al turismo.
Por otro lado, somos fiestas de interés turístico 
provincial. Tenemos unas embajadas en valen-
ciano que son únicas y tienen un componente 
especial porque cada año el embajador es di-
ferente. Después queremos hacer un esfuerzo 

muy grande para nuestro Desembarco. Como 
escenario, no tiene igual. Como espectáculo, no 

tiene que envidiar absolutamente a nadie. Y, por los 
datos que tenemos, cada año viene más gente, y 

la gente que viene repite. Estamos ante un acto que 
disfrutan más de 4.000 personas.

Otro de los atractivos de esta fiesta, y la de cualquier 
Fiesta de Moros y Cristianos es que están abiertas a to-
dos.  
¿Cómo valora los actos previos a estas Fiestas, 
el Mig Any y la presentación de capitanías? Como 
cualquier arranque de las Fiestas fue multitudinario por 
el componente que tiene esta celebración de punto de 
encuentro entre personas. El acto de presentación de las 
capitanías fue eminentemente emotivo no solo por las 
comparsas que salen del cargo sino por las enormes ga-
nas que tenían los entrantes. Cuando acabaron las fies-
tas de 2019 nada hacía presagiar esta debacle tan brutal 
con lo cual estoy convencido de que en noviembre de 
2019 h las capitanías de Veterans y Cristians ya estaban 
preparando trajes, boatos… y todo eso se truncó. 
¿Cómo es la relación entre Ayuntamiento y Junta 
Festera y en concreto con su presidenta? Es una 
relación muy fluida y de mucho convencimiento. Tanto 
el concejal de Fiestas como yo también ostentamos ese 

cargo y seguimos siendo festeros y, por lo tanto, tene-
mos esa dualidad. A los Ayuntamientos nos vendría muy 
cuesta arriba organizar todo lo que se hace durante las 
Fiestas, el Ayuntamiento aporta una parte pero, si la gen-
te no lo sabe debería saberlo, los festeros aportamos 
muchísimo al desarrollo de esa Fiesta. El Ayuntamiento 
aporta infraestructura y evidente la subvención, pero hay 
una parte fundamental que son los festeros y festeras 
que mediante sus cuotas soportan la Fiesta. No todo es 
barraca, hay trajes, hay música, pólvora… 
Cada vez son más asociaciones y personas los que 
apoyan estás fiestas ¿cómo ve el futuro de las mis-
mas? Hace falta poco para empujar a uno de El Cam-
pello a que participe en la Fiesta. Sí que es cierto que 
ha habido un bajón en los festeros pero estoy conven-
cido que el futuro de la Fiesta es muy positivo. Este año 
cumplimos 37 años y otra efeméride relevante son los 35 
años del Desembarco, por lo que podemos hablar de un 
conocimiento de causa de lo que es una fiesta. 
Como también fue cargo, ¿qué recomendación le 
daría a los nuevos representantes? Sencillamente 
que disfruten de cada momento. Son momentos comple-
tamente diferentes e inolvidables y que nadie les podrá 
quitar. 
¿Cuál es el acto que más has echado de menos? 
Sigo diciendo que el día del Dsembarco, porque perso-
nalmente yo llevo 4 años sin saltar al agua dado que en 
2019 éramos capitanía. 
¿Qué opina sobre las voces que critican que se ha 
aumentado el presupuesto de Fiestas? Discrepo de 
que se haya aumentado el presupuesto porque lo que 
se ha hecho es juntar en una misma partida todo lo que 
antes se hacía en varias. En esa partida están incluidos 
los Moros, las Fiestas de la Virgen del Carmen, Carna-
val, Navidad… Estamos hablando de la actividad festera 
anual. Y si tenemos en cuenta toda la actividad económi-
ca y social que esto mueve no es un gasto superfluo y si 
además se ha retraído de otras partidas, eso se convierte 
en una crítica sin sentido.
¿Cuál sería su deseo para estas Fiestas? Pues sim-
plemente que pasen y que todos encontremos esos mo-
mentos para disfrutar de ella ya sea de forma pública o 
privada. Que no pase nada y cuando llegue la procesión 
y veamos el castillo de fuego después de la entrega de 
banderas se nos caiga una lágrima y digamos el año que 
viene más.

“La Fiesta tiene un componente económico y social además de lúdico”
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Cristian Palomares, concejal de Fiestas de El Campello

Desde 2019 sin fiestas, ¿Cómo son las 
sensaciones sabiendo que éstas están 
a la vuelta de la esquina? La sensación 
es de inmensa alegría por poder disfrutar 
las Fiestas como estábamos acostumbra-
dos. No quiero olvidarme de que en el mu-
nicipio de El Campello hemos mantenido 
la llama de la fiesta encendida durante 
el año 2020 y durante el año 2021 aun-
que fuese de una forma diferente porque 
consideramos que era muy importante no 
perder las tradiciones ni la cultura. 
Junto a entidades como la Junta Festera y 
otras como Salpassa , el 9 d’Octubre, Es-
trella de los Mares y la Cofradía en el caso 
de la Virgen del Carmen y la Cofradía del 
Sant Entierro, creo que hemos consegui-
do celebrar fiestas en estos dos años de 
parón de una forma diferente. Pero, por 
fin, este año volvemos a celebrar los Mo-

ros y Cristianos de la forma habitual con 
muchísimas ganas, mucha alegría y 

esperemos que al final todo salga 
bien.

Hemos coincidido en va-
rias fiestas de la comarca, 

¿Ha sido duro ver como 
otras poblaciones re-
cuperaban sus fiestas 
mientras El Campello 
esperaba pacien-
temente al mes de 
octubre? Sí, pero 
me quedo con esas 
caras de satisfacción 
y de alegría de esos 
festeros que volvía a 
vivir las fiestas como 
la conocían. Estamos 

hablando de dos años 
sin salir a las calles, sin 

juntarnos con normali-
dad, sin desfilar, sin escu-

char bandas… Me quedo 
con las caras de satisfacción 

de festeros, organizadores y 
de aquellos que participan indi-

rectamente en la Fiesta. Además, 
es muy importante no olvidarse de los 

comercios que son importantísimo porque 
todos estos actos festeros atraen al públi-
co y fomentan el consumo.
¿Cómo has reaccionado a las críticas 
por el aumento del presupuesto de 
Fiestas? Con esas críticas lo que digo 
es que la Fiesta es importantísima para 
mantener la cultura y tradiciones propias 
de un municipio. Son lo que nos hacen 
diferentes a otros. A esas críticas, decir 
que ese aumento de presupuesto lo que 
ha propiciado es favorecer el consumo en 
momentos críticos para los comercios por-
que dentro de los eventos y fiestas está la 
creación de puestos directos e indirectos 
de trabajo. Los Ayuntamientos tenemos 
muy poco margen para aumentar la em-
pleabilidad y esta es una de las formas.
¿Cómo se han desarrollado los actos 
previos a los días grandes, Mig Any, 
Presentación de Capitanías? ¿Qué va-

loración harías? Han sido dos actos muy 
importantes que se han celebrado con 
gran éxito. No recuerdo un Mig Any con 
tanta participación de gente, el viernes ha-
bía muchísimas ganas. Y sobre la Presen-
tación de Capitanías me voy a quedar con 
la alegría de los cargos de 2022. Llevaban 
esperando tres años, imagina esa cara de 
felicidad e ilusión. Asimismo, me gustaría 
agradecer a los cargos de 2019 el que 
hayan estado participando de una forma 
u otra de esos actos que se habían recon-
vertido y ellos han sabido estar al pie del 
cañón. Mi enhorabuena también a ellos.
¿La vuelta de las Fiestas de Moros y 
Cristianos tendrá alguna novedad o 
se ha mantenido la estructura de siem-
pre? La estructura es básicamente la mis-
ma. Es cierto que hemos hecho algunos 
cambios en el Correfoc y se han modifi-
cado algunos horarios en el 9 d’Octubre. 
También habrá un cambio de la ubicación 
de la mascletá y el castillo por motivos de 
seguridad se pasará a la avenida de Els 
Furs. Sí que me gustaría agradecer a la 
concejalía de Eventos de mi compañera 
Marisa Navarro ya que se van a poner dos 
conciertos el día 7 por la noche y el día 8 
en la plaza de la Constitución. El día 7 de 
octubre arrancará el Mercado Medieval y 
arrancará la Fiesta hasta el día 15 que ya 
paramos. 
El Campello es un municipio eminente-
mente turístico y sus fiestas deben ser 
uno de sus principales reclamos ¿Qué 
tienen de especial estos festejos frente 
a los de otros municipios?
No podría quedarme con una sola cosa. 
A parte de la Gastronomía, la hospitalidad 
de sus gentes, el comercio, su cultura, pa-
trimonio histórico, playas… como estamos 
hablando de Fiestas creo que, aunque en 
otros municipios también se celebran Mo-
ros y Cristianos o la Virgen del Carmen, lo 
bonito es que cada pueblo tiene su par-
ticularidad. Y, en El Campello tenemos 
cosas muy particulares a descubrir. Por 
ejemplo, el día 9 de octubre tenemos la 
representación infantil del Jaumet que es 
digna de ver y la Dansà que creo que es 

única. Y hablando de las Fiestas tenemos 
un Desembarco y unas embajadas muy 
característicos que creo que son espec-
táculos que nos diferencia a otros muni-
cipios sin desmerecer nunca al resto de 
poblaciones.
¿Cómo ha sido el trabajo conjunto en-
tre el Ayuntamiento y la Junta Festera? 
Como he sido presidente de la Junta sé 
lo que es estar al otro lado. Les entiendo 
pero ahora también entiendo mucho a la 
anterior concejala de Fiestas, que era Ma-
risa Navarro. 
Pienso que la relación entre Ayuntamiento 
y todas las entidades festeras del munici-
pio tienen que ser excelente, si no sería 
imposible. Las entidades necesitan al 
Ayuntamiento para hacer la Fiesta pero no 
olvidemos que el Ayuntamiento necesita a 
la gente para llevarla a cabo. Al final las 
fiestas la hacen las personas.
Como sabemos que ud. También ha 
sido cargo ¿Qué consejo le daría a los 
representantes entrantes? Lo que siem-
pre le digo a los cargos es que, una vez 
tomen posesión comiencen a disfrutar de 
todos y cada uno de los actos. Parece un 
tópico, pero es el mejor consejo, tienen 
que vivir la fiesta al máximo. Una perso-
na me dijo una vez que la Fiesta nos da 
más de lo que nosotros le damos a ella, 
y eso es lo que me ocurrió a mí cuando 
fui cargo.
A título personal ¿Cuál es su momen-
to favorito de la fiesta, o cual es el que 
más ha echado de menos durante 
estos años? Después de dos años sin 
fiestas tengo que decir que lo que más he 
echado de menos ha sido el poder juntar-
me con amigos y amigas que por desgra-
cia solo ves en fiestas. Eso y el tener una 
banda detrás de mí desfilando.
¿Cuál sería su deseo para estas Fies-
tas? Simplemente desear a los cam-
pelleros que disfruten de las fiestas con 
responsabilidad y sobre todo pedir que 
estemos alegres y ofrezcamos la hospi-
talidad que nos caracteriza y en definitiva 
que seamos felices y si puede ser que no 
llueva y que haga buen tiempo

“La Fiesta es importantísima para mantener la cultura y tradiciones de un municipio”
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¿Cuál es la sensación de ser los car-
gos después de dos años sin fiestas? 
Es una sensación de muchas emocio-
nes que llevaba esperando desde 2020 
y que por fin este año podré disfrutar 
junto a mi marido el Capitán Cristiano. 
¿Cuándo entró a formar parte de 
estas fiestas y por qué? En la fies-
ta empecé con mis padres desde bien 
pequeña formando parte de la barraca 
Tercio de Flandes y después de unos 
años de parón en 2017 me incorporé als 
Cristians del Campello junto a mi familia 
donde nos acogieron para poder seguir 
disfrutando de las fiestas.
¿Qué le llevó a aceptar el cargo? La 
verdad que no lo tuve que pensar mu-
cho, ya que siempre era un sueño que 
siempre había querido cumplir y fue una 
ilusión muy grande cuando llegó el día 
de la reunión y salí como Capitana Cris-
tiana.
¿Qué significa para ti ser cargo en 
sus fiestas? Para mi es un sueño he-

cho realidad que siempre desde niña 
como festera deseaba y aunque con es-

tos años de pandemia he tenido días 
de tristeza este año viviré mi cargo 

con toda la ilusión que desde el 
2020 estaba esperando po-

der disfrutar.
¿Cuál es el momento de 
la fiesta que espera con 
mayor expectación? 
Para mi fue el día de la 
presentación de capita-
nías, siempre soñaba 
en escuchar mi nombre 
mientras cruzaba esa 
pasarela no tengo pala-

bras para expresar ese 
momento, fue único.

¿Se siente respaldado 
por sus familiares, amigos, 

comparsa y junta? Sí. Quisie-
ra darle las gracias a todos en ge-

neral, cada uno en su papel me han 
estado ayudando durante estos años de 
espera y como no a la junta por prepa-
rarnos estas fiestas de moros y cristia-
nos que después de dos años sin fiestas 
serán inmejorables.
¿Qué mejoraría de las fiestas? Lo úni-
co que mejoraría sería que volvieran a 
proponer poder disfrutar de la embajada 
del día del desembarco desde la Torre 
de la Illeta, era un acto muy bonito desde 
allí.
¿Qué es lo que más te gusta de las 
fiestas y que es lo que menos? Todo 
de las fiestas me gusta no hay ningún 
acto que me guste menos cada acto 
tiene un significado y este año será es-
pecial después de tanta espera lo viviré 
con muchas ganas e ilusión. 
¿Qué deseo pediría durante estas 
fiestas? Mi deseo sería que todas estas 
fiestas transcurran con normalidad y que 
todos los festeros y festeras del Campe-
llo disfrutemos de nuestras fiestas que 
con tanta ilusión estábamos esperando 
después de dos años sin poder disfru-
tarlas.

María Dolores Vizcaíno, Capitana Cristiana

Cargos Cristianos de la Comparsa Cristians de El Campello

¿Cuál es la sensación de ser los cargos 
después de dos años sin fiestas? Tras 
dos años de espera y ver que no llegaba 
este momento, estoy súper emocionado e 
ilusionado de vivir por fin estas fiestas que 
tanto tiempo llevábamos esperando. 
¿Cuándo entró a formar parte de estas 
fiestas y por qué? Mi comienzo en las 
fiestas empezó en 1999 en la comparsa 
“Tercio de Flandes” y en 2017 empecé 
en la comparsa que este año represento 
con el cargo de Capitán “ Els Cristians 
del Campello”. Mi comienzo en las fiestas 
empezó gracias a mi mujer María Dolores 
que me convenció para apuntarme.
¿Qué le llevó a aceptar el cargo? Tras 
mucha reflexión y ver que mi mujer la Ca-
pitana no tenía acompañante para vivir 
esta experiencia decidí acompañarla en el 
sueño que tanto ella deseaba. 
¿Qué significa para ti ser cargo en sus 
fiestas? Para mi ser cargo es una de las 
mayores ilusiones, ya que la voy a com-
partir personas muy importantes para mi: 

mi banderera, María José, mi embajador, 
Adrián Soto y por supuesto no me puedo 

olvidar de mi capitana, María Dolores 
Vizcaíno, por el bando cristiano. Y 

por el bando moro: mi banderera, 
Silvia, mi embajador, Alejandro, 

mi capitana, Carol y por su-
puesto a mi capitán Sergio “El 
Canari”.
¿Cuál es el momento de 
la fiesta que espera con 
mayor expectación? El 
momento que más espero 
de estas fiestas es doblar 
la esquina hacia la Avenida 
Generalitat junto a mi mujer 
María Dolores y ver la aveni-

da abarrotada de gente. 
¿Se siente respaldado por 

sus familiares, amigos, com-
parsa y junta? La verdad es que 

no me puedo quejar de la gente que 
tengo alrededor, ya que me han esta-

do apoyando desde que sé que voy a ser 
Capitán Cristiano, en especial a mis hijas 
que van a vivir esta ilusión como la vamos 
a vivir nosotros o incluso más. En cuanto a 
mi comparsa y a la junta, darles las gracias 
por adelantado por hacer que sean unas 
fiestas inolvidables.
¿Qué mejoraría de las fiestas? Lo único 
que mejoraría de nuestras fiestas es que 
volviera la embajada que ahora se hace 
a pie de playa a nuestra Torre de la Illeta. 
¿Qué es lo que más te gusta de las 
fiestas y que es lo que menos? Lo que 
más me gusta de nuestras fiestas es salir 
a desfilar y ver la calles llenas de gente e 
ilusión. También tengo que mencionar el 
acto del desembarco que es uno de los 
actos que más me erizan la piel. Y lo que 
menos es tener que despedir esas fiestas 
que año tras año se viven con más ilusión.
¿Qué deseo pediría durante estas fies-
tas? Mi único deseo de estas fiestas es 
disfrutarlas al máximo junto a la gente que 
me rodea y a la cual quiero y por supuesto 
que no llueva para poder disfrutarlas aún 
más. 

Rubén Ortíz, Capitán Cristiano

¿Cuál es la sensación de ser cargo des-
pués de dos años sin fiestas? La espera 
no ha hecho más que acrecentar las ganas 
y se percibe la entrega de los festeros. Es 
maravilloso volver a sentir el calor de los 
bandos listos para la batalla, el hermana-
miento y el disfrute. ¡Emoción festera en to-
das sus facetas vivámosla! Orgullo máximo 
de que este sentimiento sea mi bandera. 
¿Cuándo entró a formar parte de estas 
fiestas y por qué? Hace tantos años que 
hasta me sonrío al recordarlo. Mis padres 
fueron fundadores y llevo desde que tengo 
memoria participando en nuestras fiestas. 
Luego una vez en la edad adulta, he man-
tenido el espíritu y he intentado contagiar a 
mis hijas.  
¿Qué le llevó a aceptar el cargo? Pues 
llevaba varias capitanías anteriores con la 
idea en mente, pero en esta ocasión su-
pongo que era el momento. La decisión de 
presentarme no fue más que el querer sen-
tirme representante de la comparsa y eso 
es lo que vamos a hacer. Personificar un 

sentimiento y darle alma. 
¿Qué significa para ti ser cargo en sus 
fiestas? Sencillamente, vivir desde otra 
perspectiva nuestras fiestas patronales y 
sobre todo aprovechar esas experiencias 
para tener unos recuerdos futuros maravi-
llosos vinculados a la comparsa y a todos 
aquellos que se han esforzado tanto para 
que sea posible. De hecho, siempre ante 
todo somos personas dando forma al sue-
ño conjunto. Nosotros solo ponemos un 
granito de arena más para conseguirlo. 
¿Cuál es el momento de la fiesta que 
espera con mayor expectación? Sin 
dejar atrás la Presentación de Capita-
nías, que supuso un golpe de cariño ini-
gualable. Podría decir, que el Desembarco 
será el próximo acto con mayor exigencia 
y emociones a flor de piel sobre todo para 
mi Embajador. Pero, la entrada Cristiana-
Mora del día 12 será espectacular y no es 
negociable, es el momento de mayor trans-
cendencia.  
No veo la hora de que llegue, tendré que 
controlar mis emociones para evitar fundir-
me en lágrimas. 
¿Qué mejoraría de las fiestas? Este es un 
punto peliagudo en mi posición, de hecho 
soy bastante conservadora. Pero sí, es cier-
to que el acto que a mí más me interesaría 
resaltar es la entrega de banderas que rea-
lizamos las Bandereras el día 15. De hecho, 
estoy segura de que nuevos horizontes ten-
drán cabida a este respecto en un futuro. 
¿Qué es lo que más te gusta de las fies-
tas y que es lo que menos? Momentos es-
peciales hay muchos, pero ese segundo en 
el que empieza a sonar el bombo de nuestra 
marcha cristiana y da comienzo el desfile del 
primer día, ese instante es el más grande. 
Sin duda la música es el hilo conductor de 
todos los festeros.  En cambio, a pesar de 
que no podría empequeñecer ningún acto 
en sí. Tal vez, por decir un momento, podría 
decir algún alardo matutino cuando tienes 
resaca y no hay quién te despierte…. Pero 
en definitiva la fiesta se lleva según la actitud 
con la que la quieras vivir, tu momento vital y 
la ilusión que te mueva. 

María José Soler, Banderera Cristiana

Cargos Cristianos de la Comparsa Cristians de El Campello

¿Cuál es la sensación de ser los 
cargos después de dos años sin 
fiestas? Ha sido bastante difícil seguir 
con la misma ilusión, ya que nos ha 
costado mucho llegar hasta este gran 
momento debido a la incertidumbre 
que nos causó la pandemia.
¿Cuándo entró a formar parte de 
estas fiestas y por qué? Formo parte 
de estas fiestas desde la barriga de mi 
mamá ya que mis padres fueron fun-
dadores.
¿Qué le llevó a aceptar el cargo? 
Para mí es un gran honor seguir con 
la tradición familiar y formar parte de la 
historia de Cristians Del Campello.
¿Qué significa para ti ser cargo en 
sus fiestas? Para mí lo es todo, es 
algo en lo que había soñado desde 
hace muchísimo tiempo y por fin lo voy 
a lograr. 
¿Cuál es el momento de la fiesta que 
espera con mayor expectación? Sin 
duda son las embajadas y sobre todo 

el desembarco porque es la primera 
toma de contacto con el papel de em-
bajador que voy a desempeñar.  
¿Se siente respaldado por sus fami-
liares, amigos, comparsa y junta? 
Siempre me he sentido muy apoyado 
por todos desde el minuto uno en el 
que decidí ser cargo. 
¿Qué mejoraría de las fiestas?  La 
verdad que me hubiera encantado ha-
cer el desembarco en la torre ya que es 
algo emblemático y con mucha historia.
¿Qué es lo que más te gusta de las 
fiestas y que es lo que menos?  Yo 
me quedo con los grandes momentos 
en los que estamos rodeados de mu-
cha gente a la que quieres y son tu 
familia por y para todo. ¡Lo que menos 
me gusta es que se acaben tan rápido!
¿Qué deseo pediría durante estas 
fiestas? Mi mayor deseo es poder 
compartir con toda la gente que quiero 
y poder disfrutar de cada segundo de 
mi cargo con todos ellos.

Adrián Soto, Embajador Cristiano



¿Cuál es la sensación de ser los car-
gos después de dos años sin fies-
tas? Por suerte, sigo teniendo intactas 
las mismas ganas que hace dos años, 
quizás, no nos creíamos que este fuera 
a ser el año. Allá por marzo empezá-
bamos con los preparativos aun con 
un poco de incertidumbre y de repente 
ya están aquí. Lo bueno de todo esto, 
es que he tenido la suerte de esperar 
con unos grandes compañeros, tanto 
por los cargos cristianos como por los 
míos, que ahora además de ser com-
pañeros son amigos. Así la sensación 
es de ganas, emoción y mucha, mucha 
ilusión acumulada. 
¿Cuándo entró a formar parte de es-
tas fiestas y por qué? Lo cuento en el 
escrito del Llibret, creo que es algo que 
no olvidaré jamás, mi amiga Ana for-
ma parte de la comparsa desde recién 
nacida, nos gusta mucho ir al muro del 
puerto y pasar allí las horas y un día me 
lo propuso, fui corriendo a mis padres 

a preguntárselo y desde entonces aquí 
estoy, en casa, donde me gusta estar. 
¿Qué le llevó a aceptar el cargo? 
Pues supongo que es algo que está 
dentro de ti, el que sabe que quiere ser 

cargo, lo sabe. Ya lo había comen-
tado varias veces, sobre todo en 

casa, así que cuando tuvimos la 
reunión donde nos podíamos pro-
poner como cargos me presenté 
y la comparsa me respaldó, cosa 
que agradezco enormemente.
¿Qué significa para ti ser car-
go en sus fiestas? Es el sueño 
complido.
¿Cuál es el momento de la 
fiesta que espera con mayor 

expectación? Siempre me ha 
encantado ver amanecer desde la 

barca de Veterans, los nervios de an-
tes de saltar al mar, para mí siempre 

el último baño de la temporada. Y este 
año, aunque no tendré baño, amane-
cerá y podremos ver como Alejandro 
conquista nuestro pueblo. Espero el 
momento de pisar la arena de la playa 
y por fin volver a escuchar nuestra em-
bajada. 
¿Qué mejoraría de las fiestas? Todo 
siempre se puede mejorar, pero ahora 
mismo, vivirlas es todo un lujo, después 
de lo que hemos pasado, así que no 
cambiara nada de nada, quiero vivir 
cada uno de los actos, por estos dos 
que dejamos atrás y no lo hemos po-
dido hacer.
¿Qué es lo que más te gusta de las 
fiestas y que es lo que menos? De 
la fiestas me quedo con las amistades 
que he ido haciendo a lo largo del tiem-
po, si no llega a ser porque pase bas-
tante tiempo en la directiva de la Junta 
Festera no habría conocido gente tan 
maravillosa como Noemí, Jose, Lorena, 
Cristian, Àngela, Mari… Lo que menos, 
el día 15 a media tarde cuando sabes 
que lo que llevas tanto tiempo esperan-
do ya ha pasado y debe empezar una 
nueva cuenta atrás.

Carol Manzanaro, Capitana Mora
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Cargos Moros de la Comparsa Els Veterans de El Campello

¿Cuál es la sensación de ser los car-
gos después de dos años sin fiestas? 
Esperanzadora, la espera ha sido larga 
y en mi caso más, pues en el 2003 ya 
me presenté para el cargo de capitán y 
fui elegido embajador. Y cuando por fin 
soy capitán llego la pandemia y a esperar 
dos años más.
¿Cuándo entró a formar parte de es-
tas fiestas y por qué? De muy peque-
ño, antes de que fueran las fiestas como 
las conocemos hoy en día, ya existían 
comparsas ( grupos de amigos) y mi 
madre formaba parte de “els campellers” 
que los hombres desfilaban con remos 
al hombro y las mujeres con cestas con 
redes. Después estuve varios años el  
la peña de la calle de SOL que un año 
se nos escapo la vaca. Después forme 
parte de “Els Estudiants” que la formo 
D. Luis Diaz ( Profesor de colegio Rafael 
Altamira”). Después forme parte de los “ 
Maseros” cuando mi tía Carmina fue la 
primera capitana cristiana Y entonces mi 

prima Marisa “la canaria” me convenció 
para entrar a formar parte de la comparsa 
mora “ Els Veterans” en mil novecientos 

ochenta y nueve, hace ya treinta y un 
años. Y aquí estoy.

¿Qué le llevó a aceptar el car-
go? La ilusión, ya fui embaja-

dor, mi sobrino Andoni Gomis 
también lo fue en 2011 y yo 
quería ser el capitán. 
¿Qué significa para ti ser 
cargo en sus fiestas? Un 
orgullo, poder representar a 
mi comparsa “Els Veterans” 
y a todo el bando moro.
¿Cuál es el momento de la 

fiesta que espera con ma-
yor expectación?No es un 

momento. Es el formar parte 
una alegría, de una fiesta que 

todos los festeros celebramos año 
tras año y día a día. Soy embajador 

y capitán y me encanta ir a las emba-
jadas, la emoción de la entrada, las dia-
nas…. Es todo.
¿Se siente respaldado por sus fami-
liares, amigos, comparsa y junta? Por 
supuesto que si. Tengo que agrádele a mi 
madre que siempre la e tenido liada con 
los trajes, a mis amigos de mi fila especial 
que después de diecinueve años se han 
vuelto a reunir en fila y acompañarme en 
este año tan especial. Mi comparsa que 
están trabajando sin descanso, Mayca y 
Laura Lorenzo, Marisa , Laura Ferrandiz 
,Merche, Daniel, Javi, Frasquito Jose y 
toda la comparsa, pues sin el esfuerzo de 
todos esta odisea no seria posible. Y a la 
Junta darle las gracias por estar al frente 
y por el tiempo que destinan a las fiestas
¿Qué mejoraría de las fiestas? En ge-
neral todo, pero yo devolvería la primera 
embajada a la torre de la Illeta, pues con-
sidero que es el icono inconfundible de El 
Campello. 
¿Qué deseo pediría durante estas 
fiestas? Que todos podamos disfrutar 
con salud, alegría y mucha ilusión estas 
fiestas tan esperadas.

Sergio Vicente Gomis, Capitán Moro

¿Cuál es la sensación de ser los cargos 
después de dos años sin fiestas? Cuando 
supimos oficialmente que este año volverían 
las fiestas y que serían como siempre, fue muy 
emocionante. Volvieron los nervios, las ganas, 
la ilusión por retomar todo lo que dejamos pen-
diente, y aquí estamos a tan solo unos días de 
vivir uno de los momentos más especiales de 
nuestras vidas. 
¿Cuándo entró a formar parte de estas 
fiestas y por qué? Desde muy pequeña de la 
mano de mis tías, iba siempre con ellas a todos 
los actos. Ellas son las culpables en cierta medi-
da de que me emocione con la música y de que 
viva cada momento. Y desde ese momento, de 
una forma u otra siempre he estado vinculada 
a ellas.
¿Qué le llevó a aceptar el cargo? Recuer-
do una tarde de Junio en la que mi idea era 
totalmente diferente a lo que hoy en día soy, 
Alejandro me miró y me dijo “Silvia, se Bande-
rera conmigo, ni te lo pienses” y en ese preciso 
momento dije un sí rotundo y que a día de hoy 
pienso que es la mejor decisión que pude to-

mar, porque a pesar de las adversidades, siem-
pre nos hemos apoyando y levantado cuando 
los ánimos estaban por el suelo. Es una suerte 
haber tenido la oportunidad de conocer a mu-
cha gente más allá de un nombre.
¿Qué significa para ti ser cargo en sus fies-
tas? El ser un cargo, el representar a todo un 
bando, y en especial a mi comparsa, es algo 
con lo que siempre he soñado. Es algo que 
deseas con todas tus ganas y poder vivirlo 
y disfrutarlo de la manera que siempre has 
imaginado, es una sensación inexplicable.
¿Cuál es el momento de la fiesta que 
espera con mayor expectación? No soy 
capaz de elegir un único momento. Uno de 
los momentos más deseados sin duda era 
la Presentación de Capitanías, y a día de hoy 

puedo decir que ha sido muchísimo mejor de 
lo imaginado. Otro que estoy deseando que 
llegue es el desembarco, para poder emocio-
narme con Alejandro, que estoy segura que no 
nos va a defraudar junto con Adrián. Y uno con 
los que he soñado despierta muchos meses 
(¡años!), es cuando la carroza entra en la Aveni-
da Generalitat, creo que el subidón que vamos 
a sentir no lo olvidaremos nunca.
¿Qué mejoraría de las fiestas? Creo que más 
que mejorar, sin lugar a duda volvería a llevar la 
Embajada Mora a la Torre. Esa emoción de ver 
al “Ambaixador Cristià” defendiendo la Torre y 
ver como la reclama desde abajo el “Ambaixa-
dor Moro” es algo único y que pocos municipios 
festeros pueden recrear. Me habría encantado 
que este año hubiese podido ser así.
¿Qué es lo que más te gusta de las fiestas 
y que es lo que menos? No podría quedar-
me con un acto concreto de las fiestas, pero 
tengo que destacar que sin duda es poder 
vivirlas con alguien que te acompaña con la 
misma ilusión y ganas, esos amigos, esos 
festeros que se emocionan al compás de una 
marcha mora o que no les importa madrugar 
para no perderse una diana festera sin pensar 
en las horas que han dormido. Si tuviera que 
decir lo que menos, sin duda sería lo cortas 
que se hacen, cuando te quieres dar cuenta, 
ha terminado la procesión y siempre escuchas 
a alguien diciendo “ché! Ya se han acabado, el 
año que viene más y mejor”

Silvia Vidal, Banderera Mora

Cargos Moros de la Comparsa Els Veterans de El Campello

¿Cuál es la sensación de ser los 
cargos después de dos años 
sin fiestas? En principio algo raro, 
diferente a la sensación festera 
habitual, pero sin duda algo muy 
especial y muy potente, una sen-
sación que cada vez que apetece 
te emociona como nunca.
¿Cuándo entró a formar parte de 
estas fiestas y por qué? Estoy en 
Els Veterans de nacimiento.
¿Qué le llevó a aceptar el cargo? 
Es un cargo que soñaba desde 
bien pequeño.
¿Qué significa para ti ser cargo 
en sus fiestas? Un sueño cumpli-
do y un sueño muy muy esperado, 
más aún después de este enorme 
parón.
¿Cuál es el momento de la fiesta 
que espera con mayor expecta-
ción? Sin duda, el desembarco.
¿Se siente respaldado por sus 
familiares, amigos, comparsa 

y junta? Tengo la suerte de tener 
muchísima gente a mi lado para 
poder llevar a la cima este cargo de 
embajador.
¿Qué mejoraría de las fiestas? 
Las fiestas es de lo más valioso 
que tenemos en El Campello, lo 
que tenemos que intentar es crear 
una comunidad muchísimo más 
grande aún, todos los campelleros 
saben que es las comparsas están 
las puertas abiertas para que cada 
año seamos alguno más en la fa-
milia.
¿Qué es lo que más te gusta de 
las fiestas y que es lo que me-
nos? Lo que más me gusta es la 
familia festera que creamos y el 
apoyo mutuo entre todos los fes-
teros.
¿Qué deseo pediría durante es-
tas fiestas? Que todo el mundo 
disfrute tanto la fiesta como noso-
tros.

Alejandro Sánchez, Ambaixador Moro




